

地域のために。みんなのために。

「おはようございます!!!」

朝の北中は、生徒たちの明るい挨拶の声が響いています。朝はとても寒いですが、誰よりも早く学校に来て、生徒会の生徒が挨拶運動をしていてくれるおかげです。最近は、自分から挨拶をする生徒が増え、生徒会の生徒も「笑顔で大きな声で挨拶してくれる人が多くて嬉しいです」と話していました。さらに、登校してきた生徒たちが順番に加わって、最後には、10人ほどの生徒が生徒玄関にずらっと並んで挨拶をしていました。さわやかな挨拶から始まる朝、とても気持ちがいいですね! ✨



生徒会の皆さんは、挨拶運動だけでなく、毎週水曜日隔週でアルミ缶回収の日、ごみ拾いの日としてボランティア活動をしていています。生徒会の皆さんの呼びかけのおかげもあり、今日も籠いっぱいアルミ缶が集まりました。ごみ拾いの日も、見つけたごみを拾いながら登校してくる生徒が多くいて、いつも袋いっぱいのごみが集まります。



生徒会の皆さんを中心として、ボランティア活動に前向きな北中の生徒たち。その一つ一つが、確実に地域のために、みんなのためになっています。人のために動ける北中のみんなは、すごくカッコいいよ! ✨

来週水曜日のごみ拾いの日! たくさん集めてきてね!